

Singapur bestellt 450 Mercedes-Benz-Stadtbusse

Daimler hat erneut einen Großauftrag aus dem Stadtstaat gewonnen und liefert ab Herbst 2012 bis einschließlich 2015 insgesamt 450 Mercedes-Benz-Stadtbusse vom Typ Citaro nach Singapur. Auftraggeber für die Fahrzeuge ist der Verkehrsbetrieb SBS Transit, zuständig für einen Großteil des öffentlichen Busverkehrs in der 5-Millionen-Einwohner-Metropole.

Im April 2011 hatte SBS Transit einen ersten Auftrag über 300 Mercedes-Benz Citaro platziert, dessen letzte Einheiten in diesen Tagen ausgeliefert werden. Wie bereits die Fahrzeuge des ersten Auftrags, erfüllen die weiteren 450 Mercedes-Benz Citaro-Stadtbusse ebenso die Euro 5-Abgasnorm. Alle Fahrzeuge werden im EvoBus-Werk in Mannheim produziert und kommen im Stadtverkehr von Singapur zum Einsatz. Es handelt sich um die bislang größte Bestellung für Citaro-Busse aus Asien.

Der Citaro ist mit rund 33 000 Einheiten in rund 13 Produktionsjahren bisher der erfolgreichste Stadtbus. Inzwischen gibt es den Bestseller in einer Neuauflage. Im Werk Mannheim lief im Mai 2012 der erste serienmäßige Mercedes-Benz Citaro nach Abgasstufe Euro VI vom Band. Es handelt sich um den saubersten Linienbus mit Dieselantrieb.

Daimler Buses ist der weltweit führende Hersteller von Omnibussen und Fahrgestellen größer acht Tonnen zulässigem Gesamtgewicht. Im Jahr 2011 beschäftigte Daimler Buses weltweit rund 17 500 Mitarbeiter. Verkauft wurden knapp 40 000 Busse und Fahrgestelle. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Daimler Buses liefert weitere 450 Mercedes-Benz Stadtbusse nach Südostasien.



Mercedes-Benz Citaro.